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30 ноября, 2018 года 

Дорогие соработники на ниве Божьей, друзья и 

родственники!  

Сердечно приветствуем вас драгоценным именем нашего 

Господа и Спасителя Иисуса Христа!  

Вот и закончился последний осенний месяц этого года - ноябрь.   В Молдове большая 

часть этого месяца была необычно теплой. Однако во второй половине ноября внезапно 

ударил мороз, пошел снег и после долгой, необычно мягкой осени мы неожиданно 

оказались в зимней поре года. Легкий снежок припорошил замерзшую землю, последние 

листья опали с деревьев, небо часто затянуто серыми тучами – наступила зима.  

В ноябре имели место несколько событий в служении, о которых мы хотели бы с 

вами поделиться.  

1-го ноября, в четверг, в нашей церкви Вифания состоялось евангелизационное 

служение для пенсионеров и инвалидов. Несколько раз в году проходит подобное 
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общение, на которое 

приглашается эта 

категория людей, 

проживающих в районе 

церкви. Спонсорскую 

поддержку этого 

служения осуществляет 

миссия Луиса Палау. 

Обычно один из 

сотрудников этой миссии 

приезжает на это 

общение и произносит 

проповедь к 

собравшимся, 

подавляющее 

большинство из которых 

не имеют личных 

отношений с Господом. В заключение встречи ее участники получают продуктовый пакет. На 

этот раз собралось более 300 человек. Я начинал это служение приветственным словом и 

молитвой. 

Радостно было 

видеть такое 

большое 

количество 

неверующих 

людей в нашей 

церкви, 

которые имели 

возможность 

услышать весть 

о спасении во 

Христе.  

Беседа после окончания евангелизационного служения 

Участники служения перед расставанием 
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          С 1-го по 3-е 

ноября, в церкви 

Вефиль 

проходила 

ежегодная 

республиканская 

молодежная 

конференция. 

Более 1200 

молодых людей 

со всей Молдовы 

собрались для 

общения. Тема 

конференции: 

«Церковь и 

молодежь». В 

программу 

конференции 
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входили общие сессии, на которых проповедовали братья из Молдовы, Румынии и 

Америки. Также важной частью конференции были семинары на различные темы, которые 

проходили после обеда. Общая направленность конференции была миссионерской. 

Музыкальная часть была представлена певческими коллективами различных церквей 

страны. На заключительном служении, в субботу, 3-го ноября, пел хор из Гагаузии в составе 

более 100 человек. Очень впечатляюще.  

Приятно было видеть совместное участие в конференции как молодежи, так и 

представителей старшего поколения. В конце конференции многие молодые люди в ответ 

на призыв посвятить себя на служение Господу вышли вперед для молитвы.  
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28-го ноября, в среду утром, в церкви Исус Салваторул состоялась встреча 

служителей, которые в сотрудничестве с миссионерским отделом Союза баптистских 

церквей Молдовы трудятся в насаждении и взращивании новых церквей в стране. Такие 

встречи проходят несколько раз в году. На этот раз более 30 братьев съехались из разных 

регионов Молдовы. Мне была предоставлена возможность закончить семинар, который я 

проводил для этой же группы братьев 27-го июня этого года, но не закончил. На этот раз, 

после обзора материала, изложенного в июне, я закончил семинар на тему 

«Межличностные отношения, коммуникация, благовестие». Братья нашли материал этого 

семинара полезным.  

В тот же день, после обеда, в Университете состоялась встреча членов 

аккредитационной комиссии с преподавателями и сотрудниками. Как я писал ранее, на 

этой неделе наше учебное заведение посетила комиссия по аккредитации от Евро-

Азиатской Аккредитационной Ассоциации (ЕААА). Комиссия изучала такие сферы жизни 

Университета, как административная сфера, академическая, и работа со студентами. В 

составе комиссии были представители учебных заведений как Украины, так и России. 

Беседа с преподавателями и сотрудниками прошла в дружеской, непринужденной, но 

деловой обстановке. Члены комиссии отметили, что наш Университет является самым 

большим по количеству студентов на очном отделении из всех учебных заведений 

евангельских христиан бывшего СССР, имеющих аккредитацию ЕААА.  



6 
 

Они поблагодарили 

нас за труд и 

вдохновляли нас 

продолжать 

посвященное 

служение по 

подготовке 

христианских 

лидеров. Надеемся, 

что нашему 

Университету 

подтвердят 

аккредитацию на 

последующие годы.  

      

 

30 ноября, 

в пятницу 

вечером, я имел 

приятную 

возможность 

встретиться с 

молодежью 

нашей церкви 

Вифания и 

провести с ними 

вечер вопросов и 

ответов. 

Периодически 

лидеры 

молодежи 

приглашают 

служителей 

церкви на такие 

встречи. Я был 

рад пообщаться с молодежью и ответить на их вопросы.  

Прошедший месяц был ознаменован для нас не только приятными событиями. Две недели 

мы провели в болезни. Сначала я, а потом и Нина, заболели острым вирусным бронхитом. 

Члены аккредитационной комиссии во время беседы с 

преподавателями и сотрудниками Университета 
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Болезнь сопровождалась повышенной температурой и сильным кашлем. Слава Богу, это 

уже позади. Спасибо за ваши молитвы. В ответ на них Господь послал нам выздоровление.  

На этом буду заканчивать это новостное письмо. Еще раз искренне благодарим вас за 

молитвенную поддержку и просим продолжать молиться о нас.  

Да благословит Господь каждого из вас обильно! Как пожелание от нас примите 

следующий стих Писания: «Любите Господа, все праведные Его; Господь хранит верных, 

и поступающим надменно воздает с избытком. Мужайтесь, и да укрепляется сердце 

ваше, все надеющиеся на Господа!» (Пс. 30:24-25). Да даст Господь всем нам способность 

любить Его и надеяться на Него в любых обстоятельствах нашей жизни!  

Будьте благословенны! 

 

Ваши соработники на ниве Господней,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  


